

お知らせ

## サンシャインゆいま〜る第1回キックオフ説明会を開催致しました

沖縄県内にて26店舗のパチンコ店を経営する株式会社サンシャイン（本社：沖縄県宜野湾市、代表取締役社長：大得薫）は、2016年12月12日、那覇市のANAクラウンプラザホテル沖縄ハーバービューにて、「サンシャインゆいま〜る第1回キックオフ説明会」を開催しました。

「サンシャインゆいま〜る」は、パチンコ店にご来店して頂いたお客様が、県内で活動するNPO法人など全47団体の中から寄付先を選んで投票するプロジェクト。寄付金全てを株式会社サンシャインが拠出しています。

大得社長は「お客さまが遊技を楽しみながら社会貢献できる参加型の試みです。永続的に育んでいきたい」と話しました。



▲意気込みを語る大得社長



▲大勢の方が参加されました

◎開催日時：2016年12月12日13:00～

◎開催場所：ANAクラウンプラザホテル沖縄ハーバービュー 白鳳の間

◎参加団体数：45団体

▽【結】をもっと【笑顔】をずっと…。サンシャインゆいま〜るのWEBサイトはこちら

<http://www.yuimaru.jp>

▽株式会社サンシャイン（オータグループ）のWEBサイトはこちら

<http://www.oh-ta.co.jp>

**【本件に関するお問い合わせ先】**

株式会社サンシャイン サンシャインゆいま〜る事務局 担当：徳盛（とくもり）、新井（あらい）

TEL：098-896-0022

e-mail：okinawa\_yuima-ru@oh-ichi.jp